

2024-06-27

## Morena pide renuncia de consejera del IECM por conflicto de intereses

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/morena-pide-renuncia-de-consejera-del-iecm-por-conflicto-de-intereses-20240627-126592>

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México presentó un escrito en el Instituto Nacional Electoral (INE) solicitando la destitución de la consejera electoral capitalina, Carolina Del Ángel por presunto conflicto de interés al votar la designación de diputados plurinominales.

Según lo detallado en conferencia de prensa por la líder de la bancada, Martha Ávila, la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) debería haberse excusado de participar en la votación del pasado 9 de junio. La razón detrás de esta petición de excusa es que una de las excolaboradoras de Del Ángel, Marisol de la Barrera Pérez, figura como diputada suplente del partido opositor PAN.

Ávila enfatizó que las normativas internas del IECM establecen claramente que las personas consejeras electorales están impedidas de intervenir en asuntos en los que exista un interés personal o para terceras personas con las que hayan tenido relaciones profesionales o laborales, lo cual en este caso estaría siendo ignorado.

Por tal motivo, desde Morena se exige al INE que se respete la legalidad e institucionalidad electoral que ha sido vulnerada, según ellos, por la parcialidad e irresponsabilidad de la consejera Del Ángel. La bancada descarta que esta solicitud de destitución sea una forma de venganza por el voto en contra de Del Ángel en el acuerdo para la designación de plurinominales que beneficiaba a Morena.

«Lo que estamos denunciando en esta queja es el conflicto de interés que está presente en esta situación», declaró Ávila. Cabe mencionar que durante la sesión del 9 de junio, la consejera Del Ángel votó en contra del acuerdo para la designación de diputaciones de Representación Proporcional, lo que desencadenó un intercambio de acusaciones de violencia política de género con la presidenta del IECM, Patricia Avendaño.